

- Communiqué de presse -

Paris, le 5 mai 2017

Qatar Airways partenaire officiel des courses de Formula E de Paris et New York

*La course Formula E de Paris est rebaptisée « 2017 Qatar Airways Paris ePrix »
Le célèbre circuit de courses de rue électriques fait escale à Paris et New York
cet été*



Formula E, la série de courses électriques, est ravie d'annoncer un nouveau partenariat avec Qatar Airways pour les ePrix de Paris et New York City.

La compagnie aérienne nationale de l'Etat du Qatar est désormais la compagnie aérienne officielle du tant attendu ePrix de Paris, et sponsor en titre du sixième round des FIA Formula E Championship, le 2017 Qatar Airways Paris ePrix – qui se tiendra dans la capitale, autour de l'Esplanade des Invalides, le 20 mai prochain.

La compagnie aérienne est également partenaire officiel du tout premier ePrix de New-York City qui se tiendra à Red Hook, Brooklyn les 15 et 16 juin.

Son excellence Mr. Akbar Al Baker, Directeur Général de Qatar Airways déclare « *Nous sommes ravis de devenir partenaire officiel des courses de voitures électriques Formula E de Paris et New York. Nous sommes honorés d'avoir l'opportunité de supporter ce sport respectueux de l'environnement qui promeut les dernières innovations technologiques en matière d'énergies alternatives pour les voitures électriques. Qatar Airways est totalement dévoué à la promotion des sports dont l'un des objectifs est de rapprocher les gens. C'est pour cela que nous multiplions les partenariats en ce sens, comme ceux conclus avec Formula E ou le FC Barcelone.* »



Alejandro Agag, CEO et Fondateur de Formula E rajoute « *C'est une nouvelle fantastique que Qatar Airways devienne partenaire officiel de la course de voitures électriques de Paris et, avec les courses de Paris et New York, le partenaire en titre de deux évènements majeurs du calendrier de Formula E. Ce partenariat continue de démontrer l'engouement de plus en plus important pour les courses de voiture électrique de par le monde. Nous travaillons main dans la main avec des sociétés éminentes dans une variété de secteurs d'activité de par le monde. Je suis très content que Qatar Airways rejoigne la longue liste de partenaires de Formula E, cela montre indéniablement que notre marque bénéficie d'une renommée indéniable dans le domaine du sport.* »

Qatar Airways est le partenaire officiel de nombreuses manifestations sportives, comme le Qatar Exxon Mobil Open et le Qatar Total Open, mais aussi le sponsor officiel du FC Barcelone et Al Ahli Club en Arabie Saoudite. La compagnie est aussi reconnue pour être l'une des compagnies aériennes dont la flotte est l'une des plus moderne et efficace d'un point de vue énergétique.

Qatar Airways, largement reconnu pour son innovation et ses avancées technologiques dans l'industrie aérienne, a récemment présenté ses nouveaux sièges de classe business « Qsuite » au salon ITB de Berlin. La compagnie a annoncé par ailleurs le lancement d'un nouveau site web et d'une connexion haut-débit à très grande vitesse qui offrira aux passagers présents dans ses avions le même débit que s'ils étaient au sol, grâce à un partenariat avec Inmarsat (GX Aviation).

Rendez-vous sur www.fiaformulae.com pour connaître l'actualité de la Formula E.

.....

Pour plus d'informations, y compris des images hautes définitions, n'hésitez pas à visiter le site internet <http://media.fiaformulae.com> ou contactez le service de presse :

Website: www.fiaformulae.com
Twitter: [@FIAformulaE](http://www.twitter.com/FIAformulaE)
Facebook: www.facebook.com/fiaformulae
YouTube: www.youtube.com/user/FIAFormulaE
Instagram: www.instagram.com/fiaformulae
Vine: FIAFormulaE
Ou sur Snapchat: FIAFormulaE

A propos du championnat FIA Formula E :

Le championnat FIA Formula E est la première série de courses monoplaces entièrement électriques au monde, dont les courses ont lieu dans les rues des villes les plus emblématiques telles que Hong Kong, Marrakech, Buenos Aires, Monaco, Paris, New York et Montréal. Le championnat représente une vision du futur de l'industrie automobile, servant de support pour promouvoir les dernières innovations technologiques automobiles et les solutions énergétiques alternatives. Au cours des prochaines saisons, le règlement va permettre en outre aux fabricants de se concentrer sur le développement des moteurs et les composants de la batterie ce qui permettra à terme d'améliorer les véhicules électriques routiers actuels. Le championnat 2016-2017 de FIA Formula E voit 10 équipes et 20 pilotes se confronter dans 10 villes sur les cinq continents pour être sacré champion de Formula E. La première saison de Formula E est apparue en septembre 2014 dans les jardins du Parc Olympique de Pékin. La troisième saison de Formula E débute le 9 octobre 2016 à Hong Kong avec une finale en double à Montréal le 29 et 30 juillet 2017.

A propos de la FIA et de Michelin – Les associés d'aujourd'hui pour la mobilité de demain :
En plus d'être le fournisseur officiel de pneus en Formula E, Michelin est un partenaire officiel, au niveau international, de l'action de la FIA pour la campagne de sécurité routière. Le programme est conçu pour soutenir la décennie pour l'action sur la sécurité routière initiée par l'ONU, dont le but est de sauver cinq millions de vies au cours des 10 prochaines années. Ce programme est mis en place afin d'améliorer la sécurité sur les routes et de promouvoir un comportement responsable de la part des automobilistes à travers le monde.

A propos de Qatar Airways

Qatar Airways, le transporteur national de l'État du Qatar, célèbre ses 20 ans d'aventure avec les voyageurs dans plus de 150 destinations d'affaires et de loisirs. La ligne aérienne, qui connaît l'une des croissances les plus rapides du monde, ajoutera d'ici l'année prochaine un certain nombre de nouvelles destinations passionnantes à son réseau en pleine croissance, dont Dublin, Nice, Skopje, Sarajevo. La compagnie dispose d'une flotte moderne de 195 avions. Qatar Airways a été récompensée du titre de meilleure classe d'affaires du monde; Meilleur Business Class Airline Lounge et le meilleur service de la compagnie aérienne au Moyen-Orient aux prestigieux World Airline Awards de 2016 gérés par l'organisation internationale de notation de transport aérien Skytrax. Qatar Airways est membre de l'alliance mondiale oneworld. L'alliance primée a été nommée la meilleure alliance aérienne mondiale 2015 par Skytrax pour la troisième année consécutive. Qatar Airways a été le premier opérateur du Golfe à rejoindre l'alliance aérienne mondiale, oneworld, permettant à ses passagers de bénéficier de plus de 1 000 aéroports dans plus de 150 pays, avec 14 250 départs quotidiens.

Oryx One, le système de divertissement en vol de Qatar Airways offre aux passagers jusqu'à 3 000 options de divertissement : des derniers films à succès, des chaînes de TV, de la musique, des jeux et bien plus encore. Les passagers qui voyagent sur les vols Qatar Airways sur des avions de type B787, A350, A380, A319 et A320 et A330 peuvent également rester en contact avec leurs amis et leur famille dans le monde entier en utilisant la Wi-Fi et le GSM accessibles à bord.

Qatar Airways soutient fièrement toute une gamme d'initiatives internationales et locales



passionnantes dédiées à l'enrichissement de la communauté mondiale qu'elle dessert. Qatar Airways sponsorise des équipes sportives de renommée mondiale dont le F.C. Barcelone et le club FC Al-Ahli d'Arabie Saoudite, reflétant ainsi les valeurs du sport comme moyen de rassembler les gens, cela fait d'ailleurs partie intégrante du message de la marque : Going Places Together.

Qatar Airways Cargo, le troisième transporteur international de fret au monde, dessert plus de 50 destinations de fret exclusives dans le monde entier via son centre de Doha et transmet également du fret à plus de 150 destinations commerciales et de loisirs clés dans le monde sur 195 avions. La flotte Qatar Airways Cargo comprend maintenant huit Airbus 330F, 12 Boeing 777 et un cargo Boeing 747.